



Diputados avalan en fast track reformas a favor del Ejército mexicano



Durante la última sesión de este año, el pleno de la Cámara de Diputados avaló fast track, diversos dictámenes relacionados con el Ejército mexicano.

Entre ellas, destacan las reformas enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador de la Ley de Comprobación, Ajuste y Cómputo de Servicios en el Ejército y Fuerza Aérea Mexicana, que tiene como propósito incrementar al doble el tiempo de servicio que prestan los militares cuando se encuentre en campaña o en operaciones.

<https://bit.ly/3GJjDXO>